

Quant à "M. l'Etudiant en Médecine," qui a fait surgir cette question des cours médicaux, nous lui disons tout bonnement : *Au revoir*, ainsi qu'à tous ses confrères.

Nominations.

C'est avec la plus vive satisfaction que nous avons le plaisir d'annoncer qu'il a plu à Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur de la Province de Quebec, M. le Dr. T. Robitaille, d'approuver les nominations de M. le Dr. A. B. CRAIG comme Professeur à la chaire de Pathologie Interne, en remplacement de M. le Dr. J. P. Rottot, demissionnaire, et de M. le Dr. G. O. BEAUDRY comme Professeur à la chaire d'Institutes de médecine, en remplacement de feu M. le Dr. H. Peltier.

De la valeur séméiologique de l'ecthyma dans ses rapports avec la syphilis.

La syphilis, qui peut emprunter dans ses manifestations, toutes les formes des éruptions cutanées, se traduit souvent vers la peau par des éruptions pustuleuses, dont l'ecthyma constitue une des formes les plus habituelles.

L'importance que l'ecthyma possède, en tant que symptôme de la syphilis, n'est pas justifié seulement par la fréquence de cette syphilide, elle l'est surtout par la signification qui s'attache généralement à son apparition, par les indications pronostiques et thérapeutiques qu'elle comporte. Aussi, les différents syphilographes ont-ils accordé une large part à cette variété de syphilide dans leurs descriptions.